



Retiran plantón en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- A pesar de haberse declarado resistencia, los trabajadores del Poder Judicial se retiraron del plantón y bloqueo que tenían afuera de la **Cámara de Diputados**, estuvieron nueve días manifestándose contra la Reforma Judicial. Los accesos al recinto quedan liberados y permiten la reanudación de las actividades en el Palacio Legislativo.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea0HIAhFWQ9Fo-EK24U2do8B5_y7c-WROf1oYgMp2Oo4Q?e=5gNO0P